



**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
VERSIÓN N°0602**

Ciudad de México, a 12 de septiembre de 2017.

JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN
Presidente de la Cámara de Diputados

Entrevista en el Palacio Legislativo de San Lázaro

PREGUNTA.- Hay afectaciones por el sismo en el país, sobre todo en la parte sur, ¿hace algún llamado como presidente de la Cámara de Diputados a los mexicanos?

RESPUESTA.- La Mesa Directiva hoy hará un llamado no sólo a la solidaridad, sino también al compromiso de los diputados, a ser parte de la colaboración que tiene que haber de todos los sectores del país, para salir adelante en Chiapas y Oaxaca, sobre todo.

Es un momento muy difícil para el país, son miles de personas en estado de pérdida, casi total; además de lamentar estos fallecimientos, es indispensable la solidaridad de todos.

PREGUNTA.- ¿Habrá acciones específicas de la Cámara de Diputados para apoyar?

RESPUESTA.- Sí, sí habrá acciones específicas y además estaremos muy atentos a los requerimientos que tengan tanto la Secretaría de Hacienda como el Ejecutivo en general, para apoyarlo.

Gracias.

--ooOoo--